



La Habana.- OTRO triunfo cubano se disfrutó este lunes, con marcador de 3-1 sobre Bangladesh, durante la segunda ronda de la Olimpiada Mundial Sub-16 de Ajedrez de Nakhshivan 2022, en Azerbaiyán.

Éxitos de Daniel Hidalgo y José Alejandro Hernández en los tableros uno y tres, por ese orden, marcaban la diferencia luego de la derrota de Leduard González en la segunda mesa. Entonces llegó el buen desempeño de Greter Caballero para sentenciar el match.

«Greter estuvo inmensa. Condujo la partida de una forma impresionante y todos estamos muy contentos», comentó a JIT el entrenador Rodney Pérez respecto al cotejo de la cubana frente a Haque Md. Sajidul, definido en 48 jugadas de un Sistema Torre de la apertura de Peón Dama.

La líder del ranking femenino de la categoría en la Isla aprovechó la expuesta posición del rey enemigo en el centro del tablero para sacrificar la calidad (torre por caballo) y lograr un final ganador con mayoría de peones en el ala derecha del tablero.

El triunfo de Hidalgo se concretó sobre Ferdousi Jannatul, la mujer incluida por regla en la

selección asiática, mientras que José Alejandro vencía a Sakline Mostafa y Leduard cedía a manos de Reja Neer Manon.

«Aquí lo importante es ganar los matches. En estas edades el nivel es parejo, incluso los muchachos tienen en ocasiones una fuerza superior a la que reflejan sus acumulados Elo», aseguró Rodney, quien por primera vez dirige un elenco en este tipo de certámenes.

En el principal duelo de la jornada hubo empate a dos entre el elenco Turquía-Anatolia e Irán, Uzbekistán 1 derrotó 2,5-1,5 a Azerbaiyán 1 y México apenas pudo sacar media unidad ante la fuerte selección de India.

Precisamente los indios poseen el mejor desempate entre los siete elencos con actuación perfecta en las dos rondas iniciales. En ese lote aparece Cuba, pues la suma individual de sus puntos es de 6,5.

La cita reúne 34 selecciones de 23 países y se juega a nueve rondas por el Sistema Suizo hasta el próximo 10 de octubre